



Die m-privacy GmbH mit Sitz in Berlin entwickelt innovative Client-Server-Lösungen zur sicheren Internetanbindung von Computerarbeitsplätzen nach dem Prinzip des ferngesteuerten Webbrowsers (ReCoBS). Darüber hinaus stellen wir ein umfangreiches Dienstleistungsportfolio zur IT-Sicherheit und zum betrieblichen Datenschutz für professionelle Anwender bereit.

#### IT-Sicherheit ...

Sichere Internetanbindung von Computerarbeitsplätzen in Behörden, Verwaltungseinrichtungen und Industriebetrieben mittels Remote-Controlled Browser Systems (ReCoBS) ist unser Kerngeschäft. Diese Systeme sind internen Netzwerken vorgelagert und beugen durch ihre Trennwirkung Angriffen sowie unerwünschtem Datenabfluss infolge von Sicherheitslücken in lokal installierten Webbrowsern effektiv vor. Die BSI-zertifizierten TightGate-Server erlauben damit die Internetnutzung am Arbeitsplatz auch in schutzbedürftigen Umgebungen beziehungsweise Kritischen Infrastrukturen (KRITIS) und entsprechen dem Schutzprofil (PP) 0040 „ReCoBS“ des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik. Darüber hinaus gehören weitere Infrastrukturkomponenten wie Firewalls, Cloud- und Mailserver zu unserem Angebot. Unsere umfassenden Dienstleistungen auf dem Gebiet des IT-Sicherheitsmanagements werden insbesondere von Betreibern behördlich bzw. gewerblich genutzter Infrastrukturen in Anspruch genommen.

#### ... und Datenschutz

Gesetzliche Vorgaben zwingen professionelle Anwender in vielen Fällen zu umfassenden Maßnahmen zur Einhaltung gesetzlicher Datenschutzvorschriften. Das Leistungsspektrum der m-privacy GmbH geht über reine Beratung zu Datenschutzaspekten hinaus: Wir analysieren betriebliche Situationen grundlegend, schulen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hinsichtlich datenschutzkonformer Verfahrensweisen und verbessern interne Abläufe nachhaltig. Nicht zuletzt stellen wir externe Datenschutzbeauftragte als Alternative zur internen Stabsstelle.

#### Unsere Leistungen auf einen Blick:

- › Serversysteme (Appliances) nach dem Prinzip des Remote-Controlled Browser Systems (ReCoBS)
- › Firewalls, Cloud- und Mailserver
- › Security Audits nach ISO 27001 (IT-Grundschutz und nativ)
- › Konzeption und Realisierung von Infrastrukturen zur sicheren Internetanbindung großer Nutzergruppen
- › IT-Sicherheitsmanagement, Sicherheitskonzepte, Sicherheitsanalysen von IT-Systemen
- › Datenschutzberatung, Datenschutzanalysen, Stellung externer Datenschutzbeauftragter
- › Verfahrensanalysen, Best-Practice-Workshops und Schulungen auf den Gebieten IT-Sicherheit und Datenschutz



m-privacy GmbH  
Werner-Voß-Damm 62  
12101 Berlin

Fon: +49 30 24 34 23 34  
Fax: +49 30 99 29 68 56  
[www.m-privacy.de](http://www.m-privacy.de)  
[info@m-privacy.de](mailto:info@m-privacy.de)



Located in Berlin, m-privacy GmbH develops innovative client-server solutions following the principle of a remote-controlled Web browser for secure Internet access. In addition, we provide a comprehensive portfolio of consulting services for professional users in the area of IT security and data protection.

#### IT Security ...

Secure Internet access for computer workplaces of public authorities, administrative bodies, and industrial companies through Remote-Controlled Browser Systems (ReCoBS) is our core business. The upstream appliances installed beyond the internal network provide physical separation from the Internet and prevent attacks and data leakage induced by locally installed Web browsers. The BSI certified TightGate servers thus allow Internet access from any workplace, also in high-security or critical environments. The TightGate servers of m-privacy GmbH comply with the protection profile (PP) 0040 "ReCoBS" of the German Federal Office for Information Security (BSI). Furthermore, we offer firewalls, Cloud and email servers. Our IT security management services are particularly in demand by governmental, respectively commercial, operators of IT infrastructures.

#### ... and Data Protection

Legal requirements often force professional users to take up extensive measures to comply with statutory data protection directives. Our business activities go significantly beyond traditional consulting services: We essentially analyze situations at the operational level, provide instruction to employees to ensure that the procedures being followed are compliant with data protection regulations, and thus improve internal processes effectively. Last but not least, we provide external data protection officers as a cost-efficient and qualified alternative compared to an internal staff position.

#### Our Offers at a Glance:

- › Server systems (appliances) following the principle of a Remote-Controlled Browser System (ReCoBS)
- › Firewall systems, Cloud and email servers
- › Security audits according to ISO 27001 (IT-Grundschutz )
- › Planning and realization of infrastructures for secure Internet access for large user groups
- › IT security management, security concepts, security analyses of IT systems
- › Data protection consulting services, data protection analyses, external data protection officers
- › Process assessment, best-practice workshops, education and training with respect to IT security and data protection issues



m-privacy GmbH  
Werner-Voß-Damm 62  
12101 Berlin  
Germany

Fon: +49 30 24 34 23 34  
Fax: +49 30 99 29 68 56  
[www.m-privacy.de](http://www.m-privacy.de)  
[info@m-privacy.de](mailto:info@m-privacy.de)